



LA V CARRERA CONTRA EL CÁNCER "NUNCA TE RINDAS" DE CAMPILLOS SE CELEBRARÁ EL PRÓXIMO 9 DE OCTUBRE

La prueba se correrá este año en las modalidades contrarreloj en mountain bike por parejas (46 kilómetros), cicloturista también en mountain bike (52 km.) y trail (24 km.). Las inscripciones se abrirán el lunes 8 de agosto, deben realizarse a través de la web www.dorsalchip.es y la recaudación será destinada íntegramente a la Asociación Campillos contra el Cáncer.

Campillos, 5 de agosto de 2022

La V Quedada MTB contra el Cáncer "Nunca te rindas", organizada por la Asociación Campillos contra el Cáncer, se celebrará el próximo 9 de octubre en la localidad. Así lo han anunciado este mediodía en la presentación de la prueba el alcalde de Campillos, Francisco Guerrero; el concejal de Deportes, Miguel Ángel Herrera; la presidenta de la Asociación Campillos contra el Cáncer, María del Mar Reina, y el director de carrera y miembro del colectivo Yayos Bikers Campillos, José Mora. El acto de presentación ha contado también con la presencia de varias ediles del equipo de gobierno y miembros de la Asociación Campillos contra el Cáncer.

La carrera tendrá lugar el próximo 9 de octubre y dará este año un ambicioso paso al frente con la ampliación de las modalidades en las que se podrá disputar. Así, se mantendrá la contrarreloj en mountain bike por parejas que tanta aceptación tuvo en 2021 y, además, se realizará una cicloturista también en mountain bike y una trail.

Este evento nace con un fin claramente solidario, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento y de un buen número de comercios de la localidad y toda la recaudación será a beneficio de la Asociación Campillos contra el Cáncer, que desarrolla una labor encomiable e imprescindible en el municipio tanto con las personas que padecen esta enfermedad como con sus familiares.





La contrarreloj por parejas tendrá una longitud de 46 kilómetros y 620 metros de desnivel positivo y estará limitada a 300 participantes, es decir, 150 parejas. En esta edición se ha ampliado el recorrido, al que se van a añadir unos 3,5 kilómetros de ruta por la orilla del pantano de Gobantes.

La prueba cicloturista compartirá el 90 por ciento del recorrido de la contrarreloj y constará de 52 kilómetros y 650 metros de desnivel positivo, mientras que la trail contará con un recorrido de 24 kilómetros y 540 metros de desnivel positivo "y atravesará unos parajes espectaculares", aseguró José Mora.

La carrera "Nunca te rindas" también tiene reservado este año un hueco para las 'handbikes', modalidad de ciclismo adaptado. "El año pasado ya tuvimos un participante de esta categoría y nos hace mucha ilusión que esta prueba se convierta también en un ejemplo de integración y puedan visitarnos y acompañarnos más corredores de esta modalidad", añadió Mora.

Las inscripciones se abrirán este lunes 8 de agosto, deben realizarse a través de la web www.dorsalchip.es (también podrá consultarse ahí el reglamento de la prueba) y tendrán un coste de 20 euros por participante. Además, se ha habilitado un "Dorsal cero" para aquellas personas que quieran hacer sus donativos a favor de la lucha contra el cáncer en la localidad en el siguiente número de cuenta: ES12 2103 0198 4600 3000 5059.

El alcalde de Campillos aprovechó la presentación para felicitar "al colectivo Yayos Bikers Campillos, a la Asociación Campillos contra el Cáncer y a la Concejalía de Deportes por su coordinación y buen hacer para que esta prueba esté ya consolidada y se desarrolle cada año con éxito. La carrera aglutina dos elementos muy importantes, por un lado la actividad deportiva y por otro la actividad social. Todo está centrado en torno a la Asociación Campillos contra el Cáncer, que desarrolla una labor increíble y muy loable en la localidad y que llega a prestar servicios donde no lo hacen las administraciones públicas. Desde el Ayuntamiento celebramos también la apuesta de la organización por innovar con la introducción del deporte adaptado en esta carrera, que abre la puerta a la presencia de 'handbikes', lo que confiere a esta prueba un carácter deportivo, social y al mismo tiempo integrador".





"Esta carrera está más que afianzada en Campillos y desde el Ayuntamiento estamos siempre apoyando y fomentando este tipo de iniciativas. Estamos seguros de que la prueba volverá a ser un éxito como lo fueron las ediciones anteriores. Esperamos que en el futuro siga creciendo el número de participantes y la calidad y dificultad del recorrido", afirmó el concejal de Deportes.

La prueba contrarreloj otorgará trofeos a las tres primeras parejas masculinas y femeninas en las categorías sénior, máster 30, máster 40, máster 50 y máster 60. En las pruebas cicloturista y trail se entregará un reconocimiento a los cinco primeros en categoría general masculina y femenina y local masculina y femenina.

La salida y la meta se ubicarán en el parque José María Hinojosa de Campillos. "Estamos muy ilusionados con esta carrera, que hace un año tuvo bastante éxito y logró una muy buena aceptación de todos los corredores. Además, como anécdota simpática, decir que los trofeos que daremos serán piezas viejas de bicicletas recicladas", finalizó José Mora.

(*) Teléfonos de contacto para resolver cualquier duda o solicitar información adicional: 607 57 92 64 y 647 62 60 75.

